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Résumé : 

La fièvre Q due à Coxiellaburnetii est une zoonose cosmopolite. Elle peut être responsable de troubles de la reproduction chez les ruminants qui constituent la principale source d’infection pour l’Homme. Il est donc nécessaire de lutter contre la propagation de C. burnetii au sein des élevages de ruminants domestiques pour améliorer leurs performances et limiter le risque zoonotique.
Bien que la bactérie Coxiellaburnetii ait été mise en évidence depuis 1935 par le Dr Derrick, l’infection par celle-ci au sein des élevages de ruminants domestiques algériens demeure peu investiguée à ce jour. En Algérie, il a été documenté que l’infection est présente au sein des troupeaux de bovins, d’ovins, de dromadaires et chez les humains. Néanmoins, peu d’études épidémiologiques investiguant les prévalences et les facteurs de risque de positivité chez ces trois espèces de ruminants, particulièrement au sein de populations ne présentant aucun problème reproducteur spécifique, ont été conduites sur ce territoire.
Dans ce contexte, j’ai réalisé une étude bibliographique sur la fièvre Q dans le but de mieux comprendre la propagation de l’infection et son épidémiologie, afin de mieux la contrôler.



Abstract :

Q fever caused by Coxiellaburnetii is a cosmopolitan zoonosis. It can be responsible for reproductive disorders in ruminants which are the main source of infection for humans. It is therefore necessary to control the spread of C. burnetii within domestic ruminant farms to improve their performance and limit the zoonotic risk.
although the bacterium Coxiellaburnetii has been detected since 1935 by Dr. Derrick, infection by it in Algerian domestic ruminant farms remains little investigated to date. In Algeria, the infection has been documented to be present in herds of cattle, sheep, camels and humans. However, few epidemiological studies investigating the prevalence and risk factors for positivity in these three ruminant species, particularly in populations without any specific reproductive problem, have been conducted in this area.
In this context, I carried out a literature study on Q fever in order to better understand the spread of the infection and its epidemiology, in order to better control it..
